

Bonjour,

Je suis un habitant du quartier et je suis contre les nouveaux horaires du roulement de l'entreprise de 24 heures et 7 jours semaines. Cela affectera notre vie à tous ainsi qu'au voisinage qui souffre déjà de l'impact des containers entassés. De plus, je suis malade et je vis avec des crises d'angoisses et de panique qui surviennent surtout la nuit. Ce sera très difficile pour moi de me rendormir.

Notre qualité de vie prendra un coup et on ne pourra pas dire qu'on mène une vie paisible et de qualité. Ceci étant dit, nos enfants aussi en subiront les conséquences .

Pensez à nous comme êtres humains et à nos enfants, car ce sont eux l'avenir de notre pays qui voudront vivre dans un milieu calme et paisible pour s'épanouir et avoir un avenir meilleur.

Merci de votre compréhension.